

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

Muñoz a Torres: “Únicamente un delincuente se siente acosado y perseguido por la ley, por los jueces y por la Fiscalía”

- “A usted Sánchez no le nombró ministro, le nombró aforado”, traslada al titular de Política Territorial, tras recordarle que, cuando vino de Canarias, ya había dos casos de corrupción investigados en los juzgados que apuntaban a su gobierno, casos que ahora se elevan a cinco: el de Tito Berni, el de las mascarillas RR7 United, las mascarillas de Koldo y Aldama, el de las PCR Megalab y el de los hidrocarburos
- “En España no se judicializa la política, se judicializan los delitos, aunque sean cometidos por la familia de Sánchez, su Gobierno o su partido”, asevera la vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP
- Pregunta al Gobierno qué tendrían que hacer los jueces ante los casos de corrupción que le rodean: “¿Mirar para otro lado?, ¿cerrar medios de comunicación?, ¿inhabilitar a la oposición?”
- Reprocha al ministro de Política Territorial que, pese a que en la comisión de investigación del Congreso aseguró que no había hablado con Koldo de ningún contrato covid, tuvo que admitir que sí había hablado cuando la UCO descubrió sus conversaciones
- “Es usted un ministro que está rodeado de indicios. ¿Cree que debe seguir al frente de ese ministerio?”, le cuestiona
- Pide a Torres que no mienta sobre el piso de Atocha, 25, porque el comisionista Aldama asegura que pasaba por allí y no que era su propietario, como falsamente ha respondido hoy el ministro
-

- Señala en tono irónico que, mientras el ministro sostuvo en sede parlamentaria que no recordaba haber mantenido ninguna reunión con el socio de Aldama para hablar de una refinería en Tenerife, en el Senado afirmó que lo que sí recordaba es que no había hablado de hidrocarburos. “Vaya memoria más selectiva tiene usted”, exclama
- “Es indecente que su único camino de salvación sea destruir lo que tanto tiempo nos ha costado construir: la igualdad ante la ley y el Estado de derecho”, traslada al Gobierno, al que recuerda que no hay ninguna conspiración contra ellos por ser de izquierdas